



Trabajadores de la estación de Sierra Nevada desbloquean uno de los remontes congelados. FOTO: CETURSA

Un manto blanco cubre Granada y se activa la alerta amarilla por frío

La nieve cayó en casi toda la provincia y hubo problemas en varias carreteras. **Se espera una bajada de las temperaturas**

Á. HUERTAS

ahuertas@20minutos.es/twitter:@angeleshuertas
20minutos

Las predicciones no fallaron y la nieve llegó ayer a Granada capital y su área metropolitana. Un manto blanco cubrió buena parte del cinturón y de la ciudad, donde estuvo nevando de forma intermitente durante toda la tarde y parte de la noche. En la provincia lo hizo durante todo el día, lo que originó algunos problemas en el Puerto de la Mora y el Suspiro de el Moro. Además, se tuvo que cerrar al tráfico el Puerto de la Ragua y la carretera de la Sierra desde el kilómetro 32 (desde el 23 eran necesarias las cadenas, al igual que en la A-36 a la altura de Castril).

En la A-326 y en la GR-5105 se quedaron varios coches atrapados. También hubo retenciones en la A-92, donde DGT se vio obligada a cortar la circulación en la autovía a la altura del Puerto de la Mora para realizar labores de limpieza.

Aislante para las tuberías

Ante la bajada de las temperaturas, Emasagra, la empresa municipal de aguas, aconseja proteger con aislante térmico los contadores y tuberías, y dejar los grifos con un goteo mínimo. Además, recomienda vaciar los conductos de agua en el jardín a través de una boca de riego. La estación de esquí de Sierra Nevada, por su parte, prevé abrir con más de 40 centímetros de nieve nueva. Habrá 92 kilómetros esquiabiles.

Una vez pasada la nevada, las predicciones alertan de una bajada importante de las temperaturas. La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) prevé hasta -7 °C para este sábado y máximas que no superarán los 3 °C en la capital. La cuenca del Genil, Guadix y Baza estarán en alerta amarilla hasta el sábado.

El temporal que vive Granada afecta también al resto

de la Península y Baleares. Se trata de la primera ola de frío de los últimos tres años, que está dejando temperaturas mínimas de hasta -15 °C y nieve a nivel del mar.

En el norte de España el temporal dejó ayer carreteras cortadas, colegios cerrados y evacuaciones de trabajadores por crecidas en ríos de Zaragoza y Cataluña. En Madrid se cerraron ocho puertos de montaña y en buena parte de la red secundaria se necesitaron cadenas.

Las temperaturas bajarán hoy de forma generalizada y se espera que se recrudezcan con la entrada de un nuevo episodio de aire frío que se alargará hasta el martes, día 10. Habrá heladas fuertes en todo el interior. Las nevadas seguirán en Cantabria, el País Vasco y Burgos.

20m.es/temporal



Sigue las incidencias del temporal minuto a minuto en nuestra web.

Operativo para atrapar a los perros de la Alhambra

Hay una jauría de nueve canes sueltos. Los especialistas de Dog House Granada han preparado, junto al servicio de seguridad de la Alhambra y la Policía Autonómica, un dispo-

sitivo especial para atrapar antes de este fin de semana a una jauría de nueve perros que viven en las inmediaciones de la Alhambra. «Los animales», explica Eduardo Rodríguez, res-

ponsable de la empresa, «no son peligrosos, pero se han refugiado en las cuevas cercanas al cementerio y bajan a buscar comida a la zona del monumento con las molestias que ello conlleva».

La situación, añade, «no es nueva. Solemos recoger animales en esa zona. En enero cogimos a tres mastines». **A. H.**

20 SEGUNDOS

Nueva rotonda en la avenida Cervantes

El Ayuntamiento ha instalado una rotonda en el cruce de Puente Verde con avenida Cervantes. Era una antigua petición de los vecinos para evitar accidentes. En las inmediaciones hay un centro escolar y de este modo esperan que los vehículos circulen más despacio.

Posible apertura de las aulas matinales

Ana Gámez, delegada de Educación, anunció ayer que el servicio de aula matinal volverá a funcionar con toda probabilidad este viernes. Mientras, los monitores de la empresa Iter a Itaca no han desconvocado la protesta prevista para hoy a las 10.00 h frente a la delegación.

Secuestro de un vecino de Santa Fe

La Guardia Civil ha detenido a dos jóvenes de Santa Fe que secuestraron durante tres horas, agredieron y robaron a un vecino de 68 años, que resultó herido debido a la paliza que le propinaron.



INICIO OFICIAL DE LA UNIVERSIADA

El Palacio de Congresos acogió ayer la inauguración de la Universiada. Los juegos, en los que participan 2.500 deportistas de 43 países, se celebrarán hasta el día 14. FOTO: EFE / M. A. M.

Hallada muerta en un hotel en Ronda

Un hombre de 52 años y de nacionalidad lituana ha sido detenido. Su pareja fue encontrada muerta con signos de violencia en un hotel de Ronda (Málaga).

«Regalos» en el «caso de los ERE»

La jueza Mercedes Alaya ha imputado al exconsejero de

Empleo Antonio Fernández un delito continuado de cohecho por haber recibido presuntamente «regalos» a cambio de la concesión de ayudas. Ya hay 231 implicados en el caso.

Cámaras en el puerto

El Puerto de Motril instalará cámaras térmicas para evitar incendios como el del pasado viernes.

Te ayudamos a comprar de manera responsable en

WWW.FACUA.ORG

Campana subvencionada por: JUNTA DE ANDALUCIA CONSEJERIA DE ADMINISTRACION LOCAL Y RELACIONES INSTITUCIONALES